

か れ い

嘉例のながれ

江迎小学校 学校だより

平成30年度 第28号

平成31年2月12日(火)発行

文責：校長 立木 昭夫

2月も中旬となりました。5日(火)には、4年生の2分の1成人式(授業参観)、8日(金)には、5年生の今年度最後の授業参観・懇談がありました。今週は、6年生のバイキング給食や新1年生が学校に来る交流会もあります。また、卒業式に向けての寄せ書きの準備や練習などが始まり、年度末に近づいてきていることを実感する毎日です。

子どもたちには、一つ一つの学習や行事を大切にしてほしいと思います。そして、来年度につながるように、めあてをもって計画的に取り組んでいくよう支援・指導を行います。

<給食週間の取組>



【招待給食の様子】

食委員会からの発表や学校栄養職員の栄養指導などを通して、給食の意義について理解を深めました。また、給食センターや生産者の方々などへの手紙を書くことで感謝の気持ちを高めることができました。30日(木)には、招待給食を実施しました。中尾地区の老人会や民生児童委員の方、丸付け先生、おはなし宅配便の方等、日頃お世話になっている地域の皆様に各クラスに分かれて入っていただき、子どもたちと一緒に楽しく給食を食べていただきました。

<2分の1成人式(4年生)>

2月5日(火)の4年生の授業参観では、「2分の1成人式」を行いました。子どもたちが担任の力を借りながらも、準備から運営・進行まで自分たちで行いました。

校長挨拶では、夢や目標をしっかりとって進んでいくことが、これからの頑張りの支えになることを話しました。その後、「認定証」を一人一人に手渡しました。緊張感のある態度



【ふるさとの風景⑩ このお寺は?】

1月24日(木)～30日(水)は、全国学校給食週間でした。本校でも週間中やその前後に様々な取組をいたしました。

その一つは、給食訪問です。学校栄養職員が給食時間に各学級を訪問し、給食のマナー指導や栄養の学習を行うというものです。1月15日(火)の1年1組の指導を皮切りに、2月上旬まで行いました。

次に、1月29日(火)に行った給食集会です。給



【夢の発表の様子】



【親子での手紙の交換】

でしっかりと受け取ることができました。子どもたちが一人一人の夢を語る場面では、どうして今この夢をもったのか、これからどのように夢に向かって進んでいくのか、力強い発表がありました。その中で、親と同じ職業になりたいと考えている子どもたちが多数いました。親御さんがいい背中を見せていただいているなあと感じました。数名の子どもが代表して両親への手紙を朗読しました。感謝の気持ちとこれから頑張っていく気持ち

がしっかりと表れていて、温かい気持ちになりました。その後、子どもと親で互いに書いた手紙を手渡しました。生まれて10年、手塩にかけて育ててこられたお子様の成長を改めて感じていただいたと思います。式後に、保護者の方に作っていただいた、この1年間の子どもたちの成長を記録したDVDを親子一緒に見ました。やさしさあふれる温かい「2分の1成人式」となりました。子どもたちには次の節目である成人式に向かって、今後の10年間をしっかりと歩んでもらいたいと思います。

2・3月の行事予定

* 予定ですので、変更になる場合があります

- 2月13日(水) かがやき算数丸付け先生 *毎週水曜日朝の時間 (2/27が最終)
6年生バイキング給食 クラブ活動
- 14日(木) 新1年生学校体験幼小交流会 (4校時…1年生、給食…5年生)
集団下校 (15:10)
- 18日(月) おはなし宅配便 (今年度最終)
1～3年生授業参観・懇談
- 20日(水) 交通少年団制服登校日 あいさつの日
- 21日(木) 6年生授業参観・懇談 集団下校 (15:10)
- 22日(金) *お弁当の日
- 23日(土) 交通少年団入隊団式 (10:00～江迎小体育館)
*交通少年団員及び5、6年生参加
- 26日(火) はまゆう号来校
- 27日(水) 卒業式全体練習開始 (1回目) クラブ活動 (最終)
ネットワーク会議 (11:25～) *会議後、児童と一緒に給食
- 28日(木) 集団下校 (15:10) 学校保健委員会
PTA運営委員会 (19:00～会議室)
- 3月1日(金) お別れ集会
- 15日(金) 卒業式総練習
- 19日(火) 平成30年度卒業証書授与式
- 22日(金) 平成30年度修了式・離任式

